



## À L'OCCASION DE LA 8<sup>e</sup> JOURNÉE NATIONALE DES VÉHICULES D'ÉPOQUE LES VÉHICULES ANCIENS SERONT DE SORTIE LE 28 AVRIL

Le 25 mars 2024



### La fête du véhicule ancien dans toute la France

La Journée Nationale des Véhicules d'Époque a été lancée en 2017 par la FFVE. Traditionnellement organisée le dernier dimanche d'avril, cette journée met à l'honneur le patrimoine roulant en proposant des animations avec des automobiles, motos, tracteurs agricoles, utilitaires légers, camions, bus, véhicules militaires de 30 ans et plus.

En 2023, près de 200 événements ont été organisés et plus de 100 événements sont d'ores et déjà prévus pour 2024 sur tout le territoire. Une journée intergénérationnelle, ouverte à tous

(clubs, musées, professionnels et particuliers...), où se mêlent découverte pour les plus jeunes et nostalgie pour les autres.

C'est au travers de manifestations populaires que l'avenir des véhicules anciens est assuré.

« Ce patrimoine roulant continue à vivre et à exister quand il est exposé, quand il roule ou quand son histoire est expliquée. La JNVE renforce la popularité des véhicules d'époque. D'année en année, cet événement prend de l'ampleur et apporte une dynamique aux villes et villages. Les amateurs apprécient ce moment de partage si riche en échanges autour des véhicules anciens. » développe Jean-Louis Blanc, Président de la FFVE.

Le mot d'ordre durant cette journée festive est « **Sortons tous nos anciennes !** ». Cette fête du véhicule ancien se concrétise par des rassemblements et des animations : traversées de villes, sorties autour d'un pique-nique, concours d'élégance, bourses d'échange, visites de musées ou de Lieux de l'Histoire Automobile, anniversaires de marques...

### Parmi les temps forts :

**L'échappée Vintage Manivelle et Turbo de Saint-Julien-sur-Bibost (69) :** exposition de véhicules anciens, mise en place de simulateurs de pilotage, mini-ateliers de vulgarisation mécanique et conférence sur les ZFE (avenir du véhicule de collection, réglementation...).

**Rétro Passion des Deux Rives à Cadillac-sur-Garonne (33) :** exposition de 9h à 18h et concours d'élégance à 15h.





4<sup>e</sup> bouchon de Saint-Avold

**Idéale DS Lorraine Saint-Avold (57) :** « 4<sup>e</sup> bouchon » en ville de 10h à 14h.

**Armor Véhicules Anciens de Pordic (22) :** un parcours de 120 km (Saint-Brieuc Est) associera plaisir de la conduite, histoire et gastronomie.

Les participants à la JNVE sont invités à partager leurs photos et vidéos sur les réseaux sociaux en utilisant les **#FFVEJNVE #JNVE** et sur le site (à partir du 1<sup>er</sup> avril) : [https://ffve-jnve.org/?current\\_page=1&medias=photos](https://ffve-jnve.org/?current_page=1&medias=photos)

Chaque initiative sera ainsi relayée de manière à offrir une cartographie nationale exhaustive des événements pour le public.

### La FFVE lance son premier concours photo lors de la JNVE

Les photos, ayant été pré-sélectionnées régionalement par la Fédération, seront ensuite soumises à un vote sur les réseaux sociaux. Le gagnant recevra un tirage de sa photo laquelle sera publiée dans le magazine « L'Authentique ». Il se verra également remettre une place pour le Best of Show FFVE de Montlhéry à l'occasion du centenaire.

### Une bonne action au profit d'enfants défavorisés ou malades

À l'occasion de la JNVE, la FFVE a édité une plaque rallye qui sera vendue 4€ au profit de l'Association « **les Z'enfants de l'Auto** ». Fondée en 2018 par des professionnels du monde automobile, elle a pour mission de porter les rêves des enfants malades ou défavorisés pour leur offrir des moments d'exception en fédérant les acteurs de l'automobile et de la mobilité autour d'actions et de projets.



### Des synergies avec le nouveau programme « Villes et Villages d'Accueil des Véhicules d'Époque »

« Nous souhaitons aider les villes qui adhèrent à ce programme, encourager

les traversées et expositions de véhicules d'époque dans ces villes. C'est une belle façon de les valoriser. Nous sommes sûrs que le public saura apprécier cette démarche » conclut Fabrice Reithofer, référent de la JNVE.

